

2020年度最後の日曜 集団健診のお知らせ

- ・2月14日(日)みその診療所
 - ・3月7日(日)北多摩生協診療所
- ※定員有、申し込みはお早めに!



ホームページアドレス <https://www.dokenkodahiga.jp/>

発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明



右から、河部さん、古田さん、井上執行委員長、
小林小平市長、磯山小平市議会議長

12月7日、小平市役所にて、令和2年度の小平市技能功労者表彰式が開催されました。東京土建からは、上宿分会の古田康三さん（瓦工）、小川分会の河部学さん（塗装工）の2名が東京土建の推薦を受け、小平市の産業振興に寄与

12月7日、小平市役所にて、令和2年度の小平市技能功労者表彰式が開催されました。東京土建からは、上宿分会の古田康三さん（瓦工）、小川分会の河部学さん（塗装工）の2名が東京土建の推薦を受け、小平市の産業振興に寄与

小平市技能 功労者表彰

優れた技能・職業訓練への貢献で表彰

東京都から 感謝状の授与

12月7日、南分会の黒田順さん（大工）が、職業訓練発展への貢献を認められ東京都から表彰されました。東京土建の技能功労者表彰制度は市内の技能技術の発展に尽し、また後継者の育成や模範となる技能職の方を対象にしています。

東京都からの感謝状を手にする黒田さん

黒田さんは、二〇〇四年に高校の教職を辞して、建築力レッジに入学、卒業後は大工として働きながら、建築力レッジの講師として、古建築に関する実習の引率、教學、卒業後は大工として授業で指導員として現在も活動を続けています。例年は表彰式が開かれ、都知事から感謝状を受けますが、今回はコロナの影響で郵送での表彰状授与となりました。

東京土建は、私が生まれた年の一九四七年1月15日、約30数名の職人達が結成し、今年で74年目を迎えます。多くの労働組合が企業単位の組織なのに対して、東京土建は建設業であれば加入できる業別個人加盟の労働組合として、約11万人の組合員で組織されています。▼病気や怪我で、生活が困らない様に、一人親方労災保険・組合共済・土建国保などの制度が作られ、アスベスト訴訟では、製造企業と国の社会的責任を追及する運動が進み、国の責任を認めさせるまでに発展しました。又、割安な各種共済保険（自動車・火災・自転車）等、組合員のサービスの向上も図り、二〇二〇年は持続化給付金・家賃支援給付金・雇用調整助成金等、「コロナ渦」関連の救済制度を、多くの仲間が組合を通して申請手続をすることができます。東京都には約30万人の建設従事者がおり、その4割が組合員で私たちの仲間です。自分が制度を有效地に利用して「東京土建の組合員で良かった」と実感できるよう、皆でスクランムを組んで（三密を避けながら）二〇二一年も元気に乗り切りましょう。（和）



～平和な年にありますように～

2020年に開催した、アマビエコンテストに、当支部へ組合員・ご家族の方々から応募があった作品（ぬりえ）を「2021」年の形に並べました。「アマビエ」は疫病を予言した日本の妖怪で、その姿を描いた物は御守りとしても用いられています。



新年の
ご挨拶
**変化を乗り越え
明るい年を目指して**

**執行委員長
井上 清一**

小平東村山支部の組合員のみなさん、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

昨年も組合の活動への参加とたくさんのご協力をいただき、ありがとうございます。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大のため、日常の生活や活動が一変した年であ

り、一時的にはありますが、支部の運動も止まってしまった時期もありました。しかし当支部では、このコロナ禍でも「秋の仲間まる月間」で、電話かけや訪問行動で各種給付金のお知らせを中心

に、これまでにない活動を開催しました。分会・群役員の皆さん大変お疲れ様でした。二〇二一年もコロナ禍が続くとは思いますが、明るい日常・組合の運動を目標し、ともに頑張つ

り、一時的にはありますが、支部の運動も止まってしまった時期もありました。

2020年 コロナ関連給付金相談など結果

昨年は多くの組合員の方から、新型コロナ関連給付金申請相談が寄せられました。結果をご報告します。

①持続化給付金	249件…3億円超の給付
②土建国保料減免	201件…4300万円超の減免
③家賃支援給付金	63件…1000万円超の給付

令和2年度確定申告学習会お知らせ



・日程 1月28日（木）
・時間 19時00分～
・会場 支部事務所2F
・申込 定員 20名（先着順）
・会場まで電話にて

コロナウイルスの影響がいまだに生活・仕事に大きな影響を及ぼす中ですが、確定申告の季節がやってきました。基礎控除（全員対象）や青色申告特別控除の変更はもちろん、新型コロナ関連の給付金の申告上の取り扱いについても、学習会で説明します。

東京土建は、私が生まれた年の一九四七年1月15日、約30数名の職人達が結成し、今年で74年目を迎えます。多くの労働組合が企業単位の組織なのに対して、東京土建は建設業であれば加入できる業別個人加盟の労働組合として、約11万人の組合員で組織されています。▼病気や怪我で、生活が困らない様に、一人親方労災保険・組合共済・土建国保などの制度が作られ、アスベスト訴訟では、製造企業と国の社会的責任を追及する運動が進み、国の責任を認めさせるために発展しました。又、割安な各種共済保険（自動車・火災・自転車）等、組合員のサービスの向上も図り、二〇二〇年は持続化給付金・家賃支援給付金・雇用調整助成金等、「コロナ渦」関連の救済制度を、多くの仲間が組合を通して申請手続をすることができます。東京都には約30万人の建設従事者がおり、その4割が組合員で私たちの仲間です。自分が制度を有效地に利用して「東京土建の組合員で良かった」と実感できるよう、皆でスクランムを組んで（三密を避けながら）二〇二一年も元気に乗り切りましょう。（和）

用水路

東京土建は、私が

生まれた年の一九四七年1月15日、約30数名の職人達が結成し、今年で74年目を迎えます。多くの労働組合が企業単位の組織なのに対して、東京土建は建設業であれば加入できる業別個人加盟の労働組合として、約11万人の組合員で組織されています。▼病気や怪我で、生活が困らない様に、一人親方労災保険・組合共済・土建国保などの制度が作られ、アスベスト訴訟では、製造企業と国の社会的責任を追及する運動が進み、国の責任を認めさせるために発展しました。又、割安な各種共済保険（自動車・火災・自転車）等、組合員のサービスの向上も図り、二〇二〇年は持続化給付金・家賃支援給付金・雇用調整助成金等、「コロナ渦」関連の救済制度を、多くの仲間が組合を通して申請手続をすることができます。東京都には約30万人の建設従事者がおり、その4割が組合員で私たちの仲間です。自分が制度を有效地に利用して「東京土建の組合員で良かった」と実感できるよう、皆でスクランムを組んで（三密を避けながら）二〇二一年も元気に乗り切りましょう。（和）

